

En medio de una temperatura agobiante superior a los 35 grados, la delegación del gobierno y los representantes de los campesinos intentaron inútilmente en llegar a un acuerdo.

El consejero presidencial Lucho Garzón lideró la delegación oficial, acompañado por el Ministro de agricultura Estupiñan, el consejero social Bruce Mc master y el viceministro de defensa Jorge Enrique Bedoya. El gobierno empezó con una posición dura de ultimátum en la que exigía levantar el paro para empezar a dialogar, pero la dureza de los marchantes llevó a flexibilizar la posición. Sin embargo poco se avanzó y ni siquiera se ha llegado a un acuerdo sobre la metodología. Al caer la tarde el equipo gubernamental tomó un helicóptero del ejército que los trasladó a Cúcuta donde pernoctarán. Hoy comienza de nuevo a la negociación a las 9 de la mañana.

<http://www.las2orillas.co/sin-acuerdo-en-tibu-dormir-cucuta/>